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TOP 0: Regularia

Protokollant: Tobias Löffler

Redeleitung: Sebastian Derendorf

Datum: 14.07.2017

Sitzungsanfang: 12:30 Uhr

Sitzungsende: 14:20 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend Vorname Nachname

x Tobias Löffler

Paul Baylan

x Sebastian Derendorf

Holger Duhme

x Igor Fittgen

x Charlotte Grütters

x Yvonne Haack

x Maide Isikoglu

x Andre Kreuzburg

x Anton Ldov

Patrick Manegold

x Gabriel Rodrigues Kuell

Anwesende Nicht-Räte:

Benedikt Schlosza, Ricarda Nieman für TOP 1, Kathi ab Top 5, Claire ab mitte Top 6
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Altes Protokoll: Protokoll vom 7.7.2017 wird einstimmig angenommen.

TOP 1: FSVK/TRIPPER

FSVK:

Es wurde darauf hingewiesen dass offizielle Stellungnamen oder Anträge der Fachschaften nicht von Kooptierten Unterschrieben werden sollen
Mittwoch war eine Kassenschulung
7.8. bis 8.8. ist die Fachschaftenschulung. Diese wird allen Fachschaftsräten, insbesonders den neuen Wärmstens ans Herz gelegt
Informationen zur ESAG bitte bis heute ans Fachschaftenreferat
Es darf offiziell nicht in den zentral gebuchten Seminarräumen gegessen werden. Also dürfen entsprechende Veranstaltungen nicht so heißen.
Fun-Info: Das Institut für Kunstgeschichte würde gerne eine FS-Wahl Anfechten weil ihnen das Wahlsystem undemokratisch erscheint. Wir 
wünschen dabei viel Vergnügen.
30.9. Deadline für die Semestergelder
Die neue Fachschafts-Geschäftsordnung wurde im SP angenommen
Tümpelfete wurde abgeschafft. Generell gestaltet sich die Ausrichtung immer schwieriger. Das Fachschaftenreferat bittet um mithilfe durch 
frühzeitiges und genaues Anmelden von Veranstaltungen
Nächster Termin ist der 25.7. da kann Maide nicht.

Tripper:

TOP 2: WE/QVM/Gremien

WE:

QVM:

Nächste Woche wieder Anträge

Gremien:

TOP 3: Post/Mail/Facebook

Post:

Mail:

Mail zu Abi-Wissen  Wir machen keine eigenen Tests, übernehmen jedoch den Online-Kurs von Aachen der einen Test im vorgang hat. Löffler, 
Tobias

Newsletter des StaPF

Fragen des FS-Ref bezüglich O-Tutorien Derendorf, Sebastian

Qualifizierung O-Tutorien

Facebook:

TOPs

TOP 4: MLP (Ricarda Niemann)

Ricarda war bei einer der Steuertipps-Veranstaltungen von MLP und war davon recht begeistert. Sie wurde gefragt ob sie das der FS-Physik einmal 
vorschlagen kann.

5 Dafür
1 Dagegen
3 Enthaltungen

Damit schreibt Ricarda eine Einladung an Dimitri von MLP eine Einladung an ihn zur nächsten Woche oder einer der nächsten

TOP 5: QVM-Antrag (  )Benedikt Schlosza

Wir verteilen als Fachschaft Mathematica an die Studenten der Physik. Hierfür könnten wir einen Antrag an neuen USB-Sticks stellen.

https://wiki.hhu.de/display/~toloe001
https://wiki.hhu.de/display/~toloe001
https://wiki.hhu.de/display/~seder100


Der alte Antrag wurde damit begründet, dass wir über die USB-Sticks Buch führen. Dieses haben wir damals nicht getan - Bedenken das wir den 
Antrag nicht durch bekommen
Branding des USB-Sticks? Info hat das.
Wird wahrscheinlich nicht in den nächsten Tagen passieren

Abstimmung: Sollen wir uns darum kümmern?
8 Dafür
0 Dagegen
1 Enthaltung

 Kümmert sich um Informationen wo die Info das ganze hat branden lassen, um ein Angebot zu bekommen. Danach wird er Derendorf, Sebastian
Antrag gestellt.

TOP 6: Ostwandumbau

Der komplette Bereich östlich des Sofas soll neu gemacht werden. Wollen wir das?
Abstimmung:
Alle dafür!
Es wird ein Arbeitskreis gebildet. Mitglieder sind ab jetzt.

. . . . . . Duhme, Holger Derendorf, Sebastian Schlosza, Benedikt Isikoglu, Maide Löffler, Tobias Haack, Yvonne Saskia Kreuzburg, Andre.
Finanzierung aus QVM oder Eigenmitteln?

Pro: Wir sparen uns Geld. Argument dafür wäre wir Sparen
Contra: Wir machen ein Fass auf das Büros in Zukunft aus QVM bezahlt werden. 
Abstimmung: QVM oder Eigenmittel?
Einstimmig für Eigenmittel

Derendorf, Sebastian Kümmert sich um VV am 25. 07. im WE-Slot bei dem das Einzige Thema das die bis zu 2600 Euro für eine Renovierung 
des Raumes auch ausgegeben werden können.

TOP 7: Lernraum

Lernraum sieht aus wie Hulle.

Raucher stellen Stühle raus und lassen die draußen
Mülleimer ist überfüllt
Tische stehen an den falschen Stellen
Stuhlschwund (die Stühle, nicht der Stuhl)
Bücher liegen überall rum
Aaarrgh
Vorschlag: Lernraumbeauftragte

Ldov, Anton und  sind neue LernraumbeauftragteHaack, Yvonne Saskia

TOP 8: TK Rückenschule

Um den Vertrag der TK sinnvoller einzuhalten und ihnen auch mal Leute aus ihrer Zielgruppe zuzuführen (also Leute die aus der Familienversicherung 
raus fallen und damit also eher Höhersemestrige) Idee wäre zum Beispiel eine Rückenschule.

Abstimmung Wollen wir das Vorschlagen und auch machen wenn es geht?:

Ja 8
Nein 0
Enthaltung 1

Witt, Tobias bekommt die Idee, dass man eine Rückenschule für  Höhersemestrige macht. Damit bekommen wir eventuell deren Zielgruppe dort 
hin. Ob das geht.

TOP 9: Feldbetten

Thiel, Marcel fragt nach ob er sich ein Feldbett ausleihen darf. Zeitraum ist in den nächsten 3 Wochen.

Abstimmung:

Ja 7
Nein 1
Enthaltung 1
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TOP 10: Werbung für ESAG

Sobald die Helfer-Liste Online ist  Werbung in den 2. und 4. Semestervorlesungen.
Yvonne und Charlotte kümmern sich um die 2. Semester-Vorlesungen
Anton und Igor kümmern sich um das 4. Semester

TOP 11: Prüfungsausschüsse

Ba Physik: Maide, Vertretung: Charlotte
Ba Medphysik: Yvonne, Vertretung: NN
Ma Physik: Benedikt Schlosza, NN
Ma Medizinische Physik: NN, NN
Holger und Hannah für Ma Medphy sind angefragt

TOP 12: O-Tut

Gemeldet haben sich bis jetzt:
Paula, Human, Sebastian, Hannah, Claire? Charlotte?  Wird auf nächste Sitzung verschoben. Abgabe ist am 25.7.

Werbekram O-Tutorium. "Oh-Es ist anders als die Schule, Oh-Keiner achtet auf die Aufgaben, Oh-blablabla Das Oh-Tutorium. Auch für dich"

TOP 13: Newsletter August

Newsletterbeauftragter für den Monat August ist Löffler, Tobias

Post-TOPs

TOP N: Ankündigungen

VV muss angekündigt werden
Semesterabschlussgrillen in Facebook und Vorlesungen
ESAG-Helfer in den Vorlesungen

TOP N+1: ToDo-Liste

Schlosza, Benedikt macht das Dudel für die Feriensitzung.

TOP N+2: Berichte

Wir haben ein neues Regal. Ableger werden von Bene und Claire angezogen und demnächst wird das
SP-Wahlen sind vorbei AStA-Vorstand kommt bald
Presenter sind Numeriert. Logbuch ist überarbeitet.
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